
Lohnt es sich, die Pfropfung weiter zu pflegen?

Beitrag von „Pieks“ vom 13. Juli 2018, 19:47

Unbedingt weiterpflegen, auch wenn es nicht unbedingt eine Augenweide ist. Ich sach' immer: 
"Die hat doch 'nen biologischen Auftrag zu erfüllen." Und das machen Pflanzen solange, bis sie 
nicht mehr können - in Deiner Zitrone ist dafür noch jede Menge Saft.

P.S. Dein Schächtelchen hab ich vor fünf Minuten aus dem Kasten gefischt, für die zweite 
Überraschung könnte ich Dich ja grad ein bisschen auffressen!
Wunschliste -1

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5982-lohnt-es-sich-die-pfropfung-weiter-zu-
pflegen/&postID=48565#post48565
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